

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## A Travers Nos Régions

OYEM : PRISE DE COMMANDEMENT DU NOUVEAU GOUVERNEUR MILITAIRE



Photo : PME

**PROMUS** par décret du président de la République, le lieutenant-colonel Périny Thierry Constant Revignet-Ayenouet, nouveau commandant de la Région militaire terrestre nord (RMTN), qui regroupe les provinces de l'Ogooué-Ivindo et du Woleu-Ntem ; et le nouveau commandant du 2e Bataillon d'infanterie, commandant Dieudonné Désiré Betougou, ont pris leur commandement le 12 avril dernier, à Oyem, à l'occasion d'une passation de commandement présidée par le chef d'état-major de l'Armée de terre, le général de brigade Crépin Sosthène Ngari. En présence du gouverneur du Septentrion, Jules Djéki, des autorités militaires, judiciaires et civiles. Le chef d'état-major a invité le nouveau "gouverneur militaire" de la région nord, à "travailler en parfaite collaboration" avec les autorités locales et les forces de défense et de sécurité basées dans la région militaire terrestre nord. "Je vous invite également à soigner l'image des militaires auprès des populations locales qui, depuis quelque temps, pensent que l'Armée est devenue leur adversaire, alors qu'elle est là, pour assurer leur sécurité et celle de nos régions", a déclaré le général Crépin Sosthène Ngari.

## MAKOKOU : INCITER LES PÊCHEURS À ÉVOLUER EN COOPÉRATIVE



Photo : EKOMBA NDOMBE/L'Union

**DES** experts du ministère de la Pêche et de l'Économie maritime, dont le conseiller Fabrice Doko, ont séjourné dernièrement à Makokou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Ivindo. A cette occasion ils ont organisé une réunion à laquelle ont pris part les pêcheurs de la contrée. Il s'agit d'apprendre à ces derniers les différentes techniques liées à la pêche artisanale. Et les inciter à s'organiser en coopérative. La réunion qui a eu pour cadre la salle de fêtes du gouvernorat, s'est tenue en présence du directeur provincial de la pêche et de l'aquaculture, Martial Andzang, et du chef d'appui à la pêche artisanale de Makokou, Ghislain Gnoungou Essoukou. Cette rencontre leur a également permis de passer au peigne fin les difficultés que les pêcheurs de l'Ogooué-Ivindo rencontrent dans l'exercice de leur métier. Le but visé est de dynamiser le secteur de la pêche locale. "Je vous exhorte à vous mettre ensemble, au sein d'une coopérative, pour bénéficier facilement des aides financières et matérielles de bailleurs", a encouragé le conseiller Doko.

EEM & EKOMBA NDOMBE

## Port-Gentil/Caravane du Samu social : plus de 5 000 personnes soignées

Serge YACKELE MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

**P**LUS de cinq mille personnes ont bénéficié de soins gratuits à Port-Gentil, pendant le week-end, au cours de la caravane médicale organisée par le Samu social. C'était en présence du gouverneur de province, Paul Ngome Ayong, du maire Gabriel Tchango, et du directeur général de cette structure sanitaire de proximité, Wenceslas Yaba, qu'accompagnaient plusieurs médecins spécialisés dans différents domaines.

Le gouverneur de province a remercié le Samu et les médecins, infirmiers et autres bénévoles pour leur générosité. Notamment pour cette initiative qui visait à soulager les maux des populations de sa province. Le Dr Wenceslas



Photo : Koumous

**La caravane du Samu social a drainé du monde, malgré la pluie.**

Yaba a saisi l'opportunité pour indiquer que l'implantation du Samu social dans notre pays est une idée heureuse. "Le chef de l'État est l'une des personnes à avoir compris que soigner gratuitement ses compatriotes est la solution qu'il fallait. Voyez-vous, ils sont venus sous la pluie, la santé n'a pas de prix, gloire donc à Dieu pour les bénéficiaires car, d'autres

n'ont pas souvent la chance de trouver des soins gratuits, certains utilisent du sel, du vinaigre ou du pétrole pour soulager un mal de dents. De toutes les façons, le Samu social continuera à faire des grandes choses avec des petits moyens", a-t-il promis. 34 médecins, 22 infirmiers et autres bénévoles ont participé à cette caravane médicale.

## Akanda/PDG : les actions admirables de la fédération Mitanda



Photo : GILLES Bastien MANGOUNIBA

**Les membres de la fédération Mitanda, autour du "camarade" Nze Souala.**

GBM  
Akanda/Gabon

**L**A fédération Mitanda du 1er arrondissement de la commune d'Akanda a effectué le week-end écoulé une sortie dans son siège, pour y mener des activités politiques et sociales en faveur des populations riveraines. Ensemble, le militant actif Her-

cule Nze Souala, le membre du Bureau politique et le chef de quartier ont lancé le programme dénommé : "Commune 100 % Propre". Mis en place pour "instaurer un esprit de citoyenneté dans le 1er arrondissement d'Akanda, afin que ses habitants s'engagent, de façon efficiente, à lutter contre l'insalubrité via le curage des caniveaux, le nettoyage des devantures de domi-

ciles et le respect des modalités de collecte et de ramassage initiées par les autorités compétentes dans cette lutte", a-t-on précisé.

"À la fédération Mitanda, nous sommes au service des populations", a indiqué Hercule Nze Souala, qui du reste, a pu mobiliser les différents maillons de l'arrondissement pour mener à bien ce chantier. C'est aussi sous sa houlette que la fédération Mitanda a mis en place "le Fonds de la Coopérative entrepreneuriale", à hauteur de 2 millions de francs, et un financement d'appui à une trentaine de commerçantes pour leur permettre de mener des activités génératrices de revenus (AGR). Histoire de pouvoir se prendre en charge.

"Nous rendons tout cela possible en étant fidèles à la politique de partage et de solidarité prônée par notre DCP Ali Bongo Ondimba, à qui nous réaffirmons notre soutien total et indéfectible", a confié le "camarade" Nze Souala.